



FAMIPED

Familias, Pediatras y Adolescentes en la Red. Mejores padres, mejores hijos.

“Los niños del cable”. Un vídeo sobre lo duro que puede ser ir al colegio

[Volumen 3. Nº 2. Junio 2010](#)

En autobús escolar o, mejor aún, andando y acompañados de papá o de mamá ¡Qué fácil y seguro es para muchos niños ir al colegio!

Vean, sin embargo, lo arriesgado que puede llegar a ser para otros niños ir a clase y estudiar.

Este vídeo, que formó parte de un antiguo programa de televisión colombiana, llamado "la banda francotiradores", es una buena muestra.

¡Enséñenselo a sus hijos!